
Pièces 3 Pièces

Référence 1549 AD

Prix 895 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  dans  le  quartier  de  la  Californie,  dans  une  résidence  de  standing  avec

gardien, bel appartement de 75 m² avec vaste terrasse exposée sud-ouest offrant

une vue panoramique sur la mer, ville et sur les collines de l'Estérel.L'appartement

dispose  d'une  entrée  avec  dressing,  un  séjour  lumineux  donnant  sur  la  terrasse,

une  cuisine  semi-ouverte,  une  chambre  avec  salle  de  bain,  une  alcove  avec

possibilité  de  mettre  un  lit  d'appoint  ou  un  bureau,  une  salle  de  douche  et  un

toilette invité.Une cave complète ce bien.

Located in the Californie area, in a luxury residence with caretaker, beautiful 75sqm

apartment  with  large  south-west  facing  terrace  offering  a  panoramic  view  of  the

sea,  town  and  the  Estérel  hills.The  apartment  has  an  entrance  with  dressing,  a

bright living room opening onto the terrace, a semi-open kitchen, a bedroom with

bathroom,  an  alcove  with  the  possibility  of  putting  an  extra  bed  or  a  desk,  a

bathroom shower and a guest toilet.A cellar completes this property.
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